

Célébrations du souvenir pour nos défunts.

Cette année, notre paroisse propose un temps de prière avec Eucharistie en mémoire de nos défunts lors de célébrations conduites par le Père Pierre-Etienne GRISLIN dans chacune des cinq églises de la paroisse.

- Lundi 4 novembre à 19h00 à Bourgneuf,
- Mardi 5 novembre à 19h00 à Montjean,
- Mercredi 6 novembre à 19h00 à Saint Laurent,
- Jeudi 7 novembre à 19h00 à La Pommeraye,
- Vendredi 8 novembre à 19h00 à Beausse.



Le 18 octobre 2024 le pape François s'est associé avec un million d'enfants à travers le monde pour réciter le chapelet pour demander la paix et intervenir pour l'Eglise en détresse accablée de persécutions dans certains pays du monde.

Pour rappel : **le chapelet est récité tous les lundis à 14h30** précises à l'église de **Montjean** pour les personnes intéressées.

Marcel CROIX 0630649781

Journée fraternelle.

Le dimanche 3 novembre aura lieu une journée fraternelle pour les agriculteurs, leur famille et toutes les personnes intéressées par le lien à la terre et l'écologie. Messe à 11h à St Georges-sur-Loire avec témoignage d'un agriculteur et prières aux intentions du monde agricole, repas partagé à la salle de la maire de St Germain-des-Prés, échanges et visite de ferme l'après-midi. Information auprès d'Hélène Sicard –

helene.sicard@journees-paysannes.org – 0613922799

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (10, 46b-52)

« Rabbouni, que je retrouve la vue »

En ce temps-là, tandis que Jésus sortait de Jéricho avec ses disciples et une foule nombreuse, le fils de Timée, Bartimée, un aveugle qui mendiait, était assis au bord du chemin.

Quand il entendit que c'était Jésus de Nazareth, il se mit à crier :

« Fils de David, Jésus, prends pitié de moi ! »

Beaucoup de gens le rabrouaient pour le faire taire, mais il criait de plus belle :

« Fils de David, prends pitié de moi ! »

Jésus s'arrête et dit : « Appelez-le. »

On appelle donc l'aveugle, et on lui dit : « Confiance, lève-toi ; il t'appelle. »

L'aveugle jeta son manteau, bondit et courut vers Jésus.

Prenant la parole, Jésus lui dit : « Que veux-tu que je fasse pour toi ? »

L'aveugle lui dit : « *Rabbouni*, que je retrouve la vue ! »

Et Jésus lui dit : « **Va, ta foi t'a sauvé.** »

Aussitôt l'homme retrouva la vue, et il suivait Jésus sur le chemin.

– **Acclamons la Parole de Dieu.**

